
KR-Nr. 190/1993 Zürich, 14. Juni 1993 

 

Anfrage  von Thomas Büchi (GP, Zürich) 

 betreffend neuer Ausgabe der Gesetzessammlung zur Volksschule 

__________________________________________________________________________ 

 

 

Auf den 1. Januar 1993 wurde ein neuer Band Gesetzessammlung zur Volksschule herausge-

geben. Seit Mai 1993 existiert die Zürcher Gesetzessammlung im Loseblatt-System, wofür ich 

am 8. Januar 1990 ein Postulat einreichte, das vom Regierungsrat am 1. Oktober entgenom-

men worden ist. Unter diesen Umständen gestatte ich mir folgende Fragen: 

 

 

1.  Welches waren die Gründe, den ziemlich umfangreichen Band Gesetzessammlung zur 

Volksschule nicht im Loseblatt-System herauszugeben ? 

 

2.  Wie hoch waren die Kosten für die neueste Ausgabe der Gesetzessammlung zur Volks-

schule ? 

 

3.  Gedenkt die Regierung die nächste Gesetzessammlung zur Volksschule im Loseblatt-Sy-

stem herauszugeben ? Falls sie an der gebundenen Fassung festhält: Welches sind die 

Gründe dafür ? 

 

4.  Gibt es andere Teile der Zürcher Gesetzessammlung, die die Regierung auch in Zukunft als 

Einband herauszugeben gedenkt ? 

 

Für die Beantwortung meiner Fragen danke ich dem Regierungsrat. 

 

  Thomas Büchi 


